



Mejoras en las bicicletas eléctricas Porsche eBike

12/10/2022 Tras el exitoso lanzamiento de sus eBike Sport y eBike Cross en 2021, Porsche ofrece en 2022 actualizaciones de ambas bicicletas que aumentan sus prestaciones y proporcionan aún más placer de conducción.

El diseño intemporal, sus extraordinarias características técnicas y la fascinación que genera la marca Porsche son detalles claramente reconocibles en las nuevas Porsche eBikes: Sport y Cross. El carácter deportivo del Porsche Taycan ha servido de inspiración para ambos modelos. La forma del cuadro de carbono es un reflejo de la "flyline" de ese modelo. El diseño plano del cuadro, desarrollado por Studio F. A. Porsche, garantiza una reflexión óptima de la luz. Ambos modelos se han realizado en colaboración con el experto en eBikes Rotwild.

Porsche eBike Sport: una todoterreno para el día a día

La Porsche eBike Sport es la compañera perfecta para el día a día, ya sea en la ciudad o en el campo,

para ir al trabajo o durante el tiempo de ocio. Los nuevos neumáticos Continental proporcionan más agarre en carreteras y en caminos sin asfaltar. Una potente pinza Magura de cuatro pistones se utiliza ahora también en la rueda trasera, creando un equilibrio de frenado perfecto para una deceleración aún más potente. El motor Shimano EP-8, junto con la batería de 630 Wh, proporciona una potente aceleración.

La integración de componentes al más alto nivel a través del Magura Cockpit Integration (MCi), la iluminación Supernova ubicada en la tija del sillín, así como los cables interiores de freno y de cambio, acentúan aún más el aspecto deportivo y nítido de la bici eléctrica. El nuevo conector que se suministra para smartphone permite a los usuarios vincular su eBike con su teléfono y facilita los trayectos con la eBike Sport.

Porsche eBike Cross: para viajes y aventuras

La Porsche eBike Cross destaca fuera de las carreteras pavimentadas. Especialmente cuesta arriba, en terrenos difíciles, el potente motor EP-8 recientemente desarrollado por Shimano brilla y respalda al ciclista con el máximo rendimiento y una experiencia de conducción natural. Los frenos Magura-MT trail con discos optimizados aseguran una deceleración óptima, mientras que el grupo Shimano XT garantiza un rápido cambio de marchas en función de las necesidades y del terreno. La tija del sillín de Crankbrothers con ajuste hidráulico garantiza una posición de asiento ideal y rápidamente ajustable con la máxima libertad de movimiento. La suspensión consiste en una horquilla Fox 34 Performance de 120 mm de recorrido y un basculante con un conjunto Fox Float DPX de 100 mm de recorrido. Esta combinación ofrece una marcha suave, además de proporcionar una amplia gama de usos para esta bicicleta.

Las nuevas bicis eléctricas de Porsche estarán disponibles en Centros Porsche, en la tienda online de Porsche y en la de Porsche Design, así como en determinadas tiendas físicas Porsche Design, desde otoño de 2022. Existen tres tamaños de cuadro: S (para aproximadamente 1,56-1,70 m de altura del ciclista), M (1,68-1,82 m) y L (1,80-1,94 m). El peso de la Porsche eBike Sport (talla M, incluyendo los pedales) es de 21,2 kg, y su precio 10.900 euros. El peso de la Porsche eBike Cross (tamaño M, incluidos los pedales) es de 21,7 kg y su precio 8.900 euros. El peso total admisible de ambos modelos es 120 kg cada uno (conductor más equipaje).

La eBike Sport y la eBike Cross transmiten las mejores sensaciones Porsche sobre dos ruedas. Ya sea en terrenos accidentados o en la jungla urbana, las nuevas bicicletas eléctricas de Porsche son las compañeras ideales para que pueda llegar a su destino de forma dinámica, con comodidad y estilo.

Link Collection

Link to this article

https://newsroom.porsche.com/es_ES/producto/2022/es-porsche-mobility-ebike-sport-ebike-cross-bicicleta-electrica-ciudad-campo-mtb-30001.html

Media Package

<https://pmdb.porsche.de/newsroomzips/42ac0040-2765-4137-92a9-8ef517c39107.zip>

External Links

<https://www.porsche-design.com/de/es/>